

Remise de prix au Caudan Arts Centre NPCC : l'excellence, la productivité et la qualité récompensées

Le Caudan Arts Centre a été le théâtre d'un événement d'exception le vendredi 28 juillet 2023. C'est ce jour-là qu'a eu lieu la remise des prix dans le cadre du « National Productivity and Quality Excellence Award », sous l'égide du National Productivity and Competitiveness Council (NPCC). La cérémonie a réuni un parterre d'organisations participantes, ainsi que des représentants du secteur public et privé. Le NPCC a décerné 40 distinctions. Les lauréats ont été reconnus pour la mise en œuvre de projets novateurs visant à améliorer la productivité et la qualité, ainsi que pour leur engagement à perfectionner les pratiques opérationnelles, s'élevant ainsi au rang de véritables modèles d'excellence.

Photos : Marjoreland Pothiah

Double triomphe



Bon Accueil SSS a reçu une distinction supplémentaire, le « Gold Award », en récompense de son engagement indéfectible envers l'excellence. Immense sentiment de fierté ressenti par ses représentants.

Cervonic Ltd : une Success Story couronnée d'or



Cervonic Ltd a été couronnée dans la catégorie « Gold/Grand Winner ». Ses représentants se sont distingués par leur excellence et leur développement. Applaudis pour leur contribution au développement industriel et à l'innovation, ils ont reçu des éloges bien mérités des hautes instances présentes.

Marine Biotechnology Products Ltd, une pionnière



Les représentants de Marine Biotechnology Products Ltd ont eu droit à une ovation spéciale. Cette entreprise audacieuse et visionnaire a conquis les esprits et les cœurs dans le domaine de la biotechnologie marine. Sa présence a apporté une touche unique à la cérémonie.

Bon Accueil SSS : la grande réussite de la fonction publique



Le ministre du Développement industriel, des PME et des Cooperatives Soomilduth Bholah a eu le privilège de remettre le trophée du « Grand Winner » dans la catégorie « Government départements, parastatals and registered associations » au Bon Accueil SSS. Saluant le dévouement de l'établissement scolaire pour l'excellence et son impact positif sur la société, le ministre a chaleureusement félicité ses représentants.

La Tourism Authority au sommet de son art



La Tourism Authority a reçu un « Gold Award » des mains du ministre Soomilduth Bholah. Le rôle vital de cette institution dans la promotion du tourisme à Maurice et son engagement envers la qualité ont été hautement acclamés lors de la cérémonie.

Lubatech Ltd sacrée



Lubatech Ltd a été honorée en tant que gagnante dans la catégorie « Gold », en remerciement pour sa persévérance et son succès continu dans le secteur industriel.

Peach Payments Ltd : l'innovation

financière primée

Les regards étaient braqués sur les représentants de Peach Payments Ltd, société qui a été récompensée du « Gold Award » pour son rôle de pionnière en matière d'innovation financière et de paiements.



Mauritius Telecom décroche l'argent

Mauritius Telecom a reçu le « Silver Award ». Son engagement continuuel envers la qualité des services de télécommunications a été salué.

